

**MINAT PETERNAK SAPI PERAH TERHADAP INOVASI PAKAN KOMPLIT  
DITINJAU DARI SIFAT INTRISTIK DAN SIFAT EKSTRISTIK DI KECAMATAN  
WANAYASA KABUPATEN BANJARNEGARA**

<b>Title</b>	MINAT PETERNAK SAPI PERAH TERHADAP INOVASI PAKAN KOMPLIT DITINJAU DARI SIFAT INTRISTIK DAN SIFAT EKSTRISTIK DI KECAMATAN WANAYASA KABUPATEN BANJARNEGARA
<b>Author Order</b>	of
<b>Accreditation</b>	
<b>Abstract</b>	<p>Penelitian berjudul "Minat Peternak Sapi Perah terhadap Inovasi Pakan Komplit Ditinjau dari Sifat Intristik dan Sifat Ekstristik di Kecamatan Wanayasa Kabupaten Banjarnegara" telah dilaksanakan pada tanggal 2 sampai 17 Agustus 2017, bertempat di Kecamatan Wanayasa, Kabupaten Banjarnegara. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui minat peternak sapi perah untuk mengadopsi inovasi pakan komplit pada peternak sapi perah di Kabupaten Banjarnegara, untuk mengetahui sifat intristik dan sifat ekstristik inovasi pakan komplit, dan untuk menganalisis hubungan sifat intristik dan sifat ekstristik inovasi pakan komplit dengan minat peternak untuk mengadopsinya. Penelitian dilakukan dengan metode survey, dengan sasaran peternak sapi perah di Kecamatan Wanayasa, Kabupaten Banjarnegara. Teknik pengambilan sampel wilayah yang digunakan yaitu purposive sampling di Kecamatan Wanayasa. Pemilihan sampel kelompok diambil sebanyak 2 kelompok secara acak dan seluruh anggota kelompok dijadikan responden penelitian (sensus) sebanyak 47 orang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa minat peternak sapi perah terhadap pakan komplit di Kecamatan Wanayasa, Kabupaten Banjarnegara masuk dalam kategori tinggi. Hasil penelitian menunjukkan sifat intristik dan sifat ekstristik pada inovasi pakan komplit tidak bertentangan dengan masyarakat. Hasil analisis Rank Spearman menunjukkan bahwa terdapat hubungan nyata antara minat peternak terhadap sifat intristik dan sifat ekstristik inovasi.</p>
<b>Publisher Name</b>	Fakultas Peternakan Universitas Jambi
<b>Publish Date</b>	2019-12-16
<b>Publish Year</b>	2019
<b>Doi</b>	DOI: 10.22437/jiip.v22i2.8353
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Jurnal Ilmiah Ilmu-Ilmu Peternakan
<b>Source Issue</b>	Vol 22 No 2 (2019): Edisi Nopember 2019
<b>Source Page</b>	124-131
<b>Url</b>	<a href="https://online-journal.unja.ac.id/jiip/article/view/8353">https://online-journal.unja.ac.id/jiip/article/view/8353</a>
<b>Author</b>	Dr Ir KRISMIWATI MUATIP